

## COMUNICADO N° 827 Miércoles, 1 de junio de 2022

### Minsa verifica cumplimiento de medidas de bioseguridad en escuelas

El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre junto con el viceministro de Educación, José Pío Castellero participó esta mañana en un recorrido para verificar y exhortar al cumplimiento de las medidas de bioseguridad contra la Covid-19 en las escuelas del país.

Las autoridades del Minsa y del Meduca inspeccionaron el cumplimiento de las medidas de bioseguridad en el Primer Ciclo Panamá, centro ubicado en el corregimiento de Bella Vista.

Sucre destacó que las medidas tomadas de manera estratégica en las escuelas donde se han detectado casos positivos de la Covid-19 han permitido el desarrollo normal de las clases en esos centros sin interrumpir la asistencia presencial durante este año escolar 2022.

Exhortó a los estudiantes, educadores, administrativos y padres de familia a seguir siendo estrictos en el cumplimiento de las medidas de bioseguridad particularmente con el uso correcto de la mascarilla dentro y fuera de las aulas de clases.

### Informe de vacunación

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que hasta la fecha en el país se han colocado **8,250,953** dosis de vacunas contra la Covid-19. De ellas, **3,478,056** en primera dosis; **3,104,527** en segunda dosis y **1,579,742** primera dosis de refuerzo.

También se han aplicado 73,792 segunda dosis de refuerzo y **428,920** dosis pediátricas a niños entre 5 y 11 años, de los cuales 278,216 son primera dosis colocadas.

La cobertura de la población mayor de 5 años es de 87.6% con primera dosis; 78.2% con segunda dosis. La población mayor de 16 años con la primera dosis de refuerzo es de 50.3%.

Las autoridades reiteran a la población que pueden acudir a todos los centros de salud, policentros, policlínicas, Minsa-Capsi, hospitales nacionales o regionales del Minsa y de la CSS a colocarse las dosis contra la Covid-19. Además, se aplica en los

hospitales privados como Panamá Clinic, Centro Médico Paitilla y en Hospital Pacífica Salud.

## Informe de Epidemiología

El departamento de Epidemiología en su informe diario sobre la situación actual de la Covid-19 en Panamá, indica que hasta la fecha se han reportado 861,711 casos acumulados confirmados, de los cuales 3,443 corresponden a casos nuevos positivos de hoy. Para las últimas 24 horas se notifican una defunción y se actualizan dos de fechas anteriores para un acumulado de 8,258 fallecidos y una letalidad de 1.0%.

El total de personas recuperadas asciende a 824,347, de las cuales 2,328 corresponden a recuperados de hoy. Se aplicaron 15,649 pruebas para una positividad de 22%.

Los casos activos en todo el país suman 29,106, divididos en 28,842 en aislamiento domiciliario y 264 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario 28,800 están en casa y 42 en hoteles. Los hospitalizados 231 en Sala y 33 en UCI.

Los corregimientos con mayor cantidad de casos positivos hoy son: Juan Díaz 107; Betania 103, San Francisco y Bella Vista con 95. Todos en el distrito de Panamá.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).